

Destaca Frente Juvenil

TRSCENDENCIA DE DISCURSO DE MINISTRO FERNANDEZ

En <sup>frente al</sup> presencia del discurso pronunciado el jueves pasado por el Ministro del Interior, don Sergio Fernández, el Frente Juvenil desea expresar lo siguiente:

1) El discurso del Ministro Fernández reviste una extraordinaria importancia, en cuanto ~~reafirma~~ precisa claramente la línea política <sup>del</sup> ~~del~~ Gobierno ~~que~~ <sup>rá</sup> para continuar avanzando hacia la ~~culminación~~ culminación de una nueva institucionalidad democrática, rechazando a los dos extremos opuestos que pretenden alterar dicho <sup>objetivo</sup> rumbo.

Especialmente oportuno es que el Ministro Fernández haya reafirmado la decisión <sup>gubernativa</sup> de aplicar enérgicamente ~~su~~ su autoridad, para impedir que los pequeños núcleos partidistas ~~se~~ tradicionales prosperen en su retrógrado intento de volver a ~~los~~ viejos esquemas de un tipo de democracia que demostró su ~~insuficiencia~~ <sup>insuficiencia y su</sup> fracaso, y ~~que~~ <sup>a la cual se</sup> busca retornar a través de desórdenes artificiales, sin ningún respaldo popular.

Igualmente necesario resulta <sup>el rechazo</sup> ~~la desautorización~~ gubernativo hacia el extremo opuesto, que torciendo el auténtico nacionalismo lo identifican con doctrinas de inspiración fascista, o que pretenden consolidar indefinidamente <sup>meras</sup> ~~soluciones~~ soluciones de fuerza, <sup>como asimismo la</sup> ~~La~~ advertencia a aquellos partidarios del Gobierno que ~~con su~~ <sup>adoptan una</sup> actitud inmovilista, ~~reticente~~ <sup>reticente a</sup> ante todo avance efectiva hacia una mayor participación social, <sup>posturas con su equívoca absoluta certeza, sólo</sup> ~~terminan~~ terminan facilitándole el camino a quienes propician el regreso al pasado.

La posición equilibrada y con sentido de futuro que ha reafirmado el Gobierno, interpreta plenamente a la juventud chilena, que desea avanzar gradual pero efectivamente hacia la nueva democracia, ~~que~~ exigida históricamente por el movimiento libertador del 11 de Septiembre.

2) El Frente Juvenil desea subrayar el significado <sup>de las expresiones</sup> ~~del~~ del Ministro Fernández respecto de las nuevas formas de participación estudiantil universitaria, que al combinar el respeto a la autonomía ~~de~~ de las ~~organ~~ organizaciones estudiantiles, <sup>el perfeccionamiento de</sup> la representatividad de sus dirigentes, y la despolitización del sistema <sup>al</sup> ~~reemplazando~~ las antiguas elecciones masivas por la realización de elecciones directas sólo en el nivel de cada curso, responden a las aspiraciones de <sup>las</sup> ~~todo~~ verdaderos universitarios.

La armonía de una autoridad fuerte frente a quienes quieren el regreso a la politiquería, junto a la configuración de nuevos canales de participación social, <sup>revelan</sup> ~~expresan~~ el sentido <sup>original y creador</sup> ~~profundo~~ de la nueva institucionalidad, cuya expresión más significativa es el ante-proyecto de nueva Constitución Política ya terminado. El éxito de este proceso compromete el apoyo resuelto y generoso de los jóvenes chilenos.

IGNACIO ASTETE  
Coordinador Nacional del  
Frente Juvenil

JUAN ANTONIO COLOMA  
Secretario General del  
Frente Juvenil

Santiago, 21 de Octubre de 1978